
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

     

本日はゲストにサンクチュアリーエヌピオーの馬塚丈司（た

けじ）様、ドローンパイロットの飯尾直樹様、川島祐介様に

お越し頂きありがとうございます。馬塚様には、9 月 21 日開

催する４ロータリー合同奉仕「マイクロプラスチックゴミゼ

ロ」に関して卓話を頂きます。飯尾様川島様は当日ドローン

を飛ばし活動記録を映像でとのことで来ていただきました。 

先週の１０日に遠州信用金庫の守田理事長に頼まれ山本ゆき

おさんというブラジル人のハーフが科学館に行くので案内を

頼まれました。今、日本では色々な国に血が混じっている人

をハーフとかクォーターとか表現してますが言われて気分は

いかがですかと質問したところハーフとは半分ということに

なるのでいい印象はなく、そうゆう場合は W（ダブリュウ）

又はミックスルーツと表現してくれと。混血なんてダメです。

私はこれから気を付けるようにします。今日は私が通ってい

る人間学勉強会の話をさせていただきます。 

名古屋大原学園 杉山学園長が 30 年に渡り「100 万人の心

の緑化作戦」と題して「人間学読書会」を 2 か月に 1 回 浜

松の大原簿記情報医療専門学校の教室で夜 7 時から 2 時間講

演しています。毎回 70 人以上の方々が集まります。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

最近は中野会長エレクトも参加しています。 

人間学の内容は「老子」研究です。中国には 3 人の賢者と言

われている思想家がいます。孔子、老子、韓非子です。 

孔子は論語をとつくり考え方は性善説に則っており「氏曰く

～」と説いて人間は、努力すれば正しい行動をすると。韓非

子は性悪説で元々 人間は悪者でほおっておくと悪さをして

しまうので、法律、規則で拘束しないとダメ人間になってし

まうので罰を与えると。其の点、老子は負けない教えであり

攻撃されたら勝ちに行くのではなく負けない行動をとる。ま

さに宇宙の自然法則を根底に教えを説いています。この老子

思想をずーっと人間学で勉強しました。2 時間の老子思想の

解説を聞いて高貴な気持ちになり中野さんと夜の街に繰り出

しましたら、案の定 この状態です。次回からは般若心経の

人間学勉強会です。良かったら一緒に参加しましょう。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

・コーチジャケットを本日皆さんに配布しました。 

・会費の引き落とし、振込みについて 

 

 

 

・地区米山記念奨学委員会 

・ゴルフ同好会 

 

 

■会場：オークラアクトシティホテル浜松 3 階 チェルシーの間 
■司会：曽布川美登理 髙橋邦明 ■点鐘：小田木基行 ■週報：中野雄介 
■ロータリーソング：手話「希望のエナジー」  
■ゲスト：特定非営利活動法人サンクチュアリ NPO 理事長 馬塚丈司様 

ﾄﾞﾛｰﾝﾊﾟｲﾛｯﾄ  ﾃﾚﾒｯｸ㈱課長 飯尾直樹様 
ﾄﾞﾛｰﾝﾊﾟｲﾛｯﾄ DJI ｲﾝｽﾄﾗｸﾀｰ 川島祐介様 
米山記念奨学生 サイ・ピョー・ミエン・マオさん 

 

① 河村 公隆さん 

会員数 77 名（内出席免除会員 2 名） 

出席数 57 名 出席率 76％ 

前々回出席率 87.84％ 

RI会長 ﾏｰｸ･ﾀﾞﾆｴﾙ･ﾏﾛｰﾆｰ /第 2620地区ｶﾞﾊﾞﾅｰ 安間みち子 /会長 小田木基行 /幹事 堀内善弘  
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ニューパワーを発揮してみんなでつながろう 



 

 
 
 
卓話「海洋プラスチック問題について」 
サンクチュアリ NPO 理事長 馬塚丈司様 
 

今日はお招きいただきまして 

ありがとうございます。 

9 月に行われます活動の説明 

や私たちの活動を知っていた 

だき、また新たな社会奉仕 

やボランティア活動を知って 

いただけたらと思います。 

 

活動エリアは遠州灘海岸１１５ｋｍあります。 

活動エリアの地図を地図士に船に乗ってもらい４年間

かけて作成しました。 

海から見た地図なので私は「亀瞰図」と名付けました。 

約４０年間自然保護活動を行っていますので、サンク

チュアリという存在を少しだけ分かっていただけたか

と思います。 

当時は名前を知ってもらえてませんでしたので、 

自然のことに一生懸命になってくれる著名人を呼んで

講演会をやったりしました。最近は自分達だけで活動

ができるようになりま 

した。 

今日、お話するのは 

マイクロプラスチック 

ゼロプロジェクトと 

いう私が造った活動 

についてです。海洋 

ゴミは近年世間を騒 

がしておりますので、 

大変な問題になっていることをご存知だと思います。 

しかし、私は３０年前からこのことを申してきました。 

でも当時は誰も聞いてくれませんでした。 

３年くらい前から、やっと政府や県や市から話がちょ

っと出てきて、昨年の 10 月ごろからこのタイトルで講

演の依頼がくるようになりました。 

ついにマイクロプラスチックゼロプロジェクトを正面

に出たお話をしていいという皆さんがそういう意識に

なったということは非常に喜んでいるのですが、それ

までに３０年かかりました。それは皆さんがプラスチ

ックに依存しているからだということです。 

プラスチックを使うことが悪いのではなく使った後が

問題です。特にレジ袋は野外に行くときに非常に便利

で持っていけばそのままゴミ袋として捨てられるので

ゴミを捨てたという感覚がありません。 

先日行われたサーフィンの大会でゴミ箱の周りにゴミ

が大量に捨てられており、海を大切にすべきサーファ

ーに私たち調査員は嘆いています。 

 

馬塚様の生の声をお聞きいただきマイクロプラスチッ

ク問題についてご理解いただきたい為、文面での記載

は以上となります。続きは以下の写真をご覧いただき

ながら、音声データをお聞きいただきたいと存じます。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

・河村公隆さん 

７月１２日に３人目となる孫の男の子が産れました。 

これで一女二男のおじいちゃんです。 

健康に育ってほしいですね。 
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